



Barceló visita la Biblioteca de la Usal junto al rector Daniel Hernández

Un vídeo de Miquel Barceló se suma al logo del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

V.S.J.- Salamanca

Un vídeo de la visita que realizó el pintor Miquel Barceló a la Universidad de Salamanca (Usal) se sumará al logo del VIII Centenario, realizado por el propio Barceló. En el audiovisual, el artista explica por qué se decidió a diseñar y ceder gratuitamente la imagen que representará la efeméride de la institución.

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, presentaba ayer este vídeo donde explicaba cómo se

forjó la colaboración entre la institución salmantina y el afamado pintor y revelaba una de las confesiones que le hizo Barceló: «Me dijo que él ya solo hace cosas que le diviertan». Hernández señalaba que la próxima semana podría celebrarse la primera reunión de la Comisión Ejecutiva encargada de organizar las actividades de esta efeméride, por lo que las exenciones fiscales no podrán aplicarse desde el 1 de noviembre.

La Universidad de Salamanca

celebraba ayer también su Consejo de Gobierno en el que se aprobaba un nuevo baremo para asignar las plazas de profesor ayudante doctor. Además, el rector informaba sobre los datos de matrícula, que alcanzan los 21.441 estudiantes de Grado, 1.513 de Máster y 2.269 de Doctorado y destacaba que las inversiones de la Junta para 2016 permitirán, entre otras cosas, recuperar los proyectos de mejora en las facultades de Ciencias Agrarias y Ambientales y Psicología y Bellas Artes.